

EN PROVIDENCIA GOBIERNO NACIONAL ENTREGA ESTACIÓN DE BOMBEROS Y EL SALÓN COMUNAL SAN FELIPE

- *En articulación de esfuerzos entre el Ministerio del Interior, UNGRD y FONSECON, se logró la reconstrucción y rehabilitación de la Estación Municipal de Bomberos de la isla.*
- *\$3.838 millones fueron invertidos en esta infraestructura resiliente para el fortalecimiento de las capacidades de respuesta.*
- *El salón Comunal San Felipe, otra de las obras que, con apoyo del Ministerio del Interior, y que la UNGRD ejecutó.*
- *\$710 millones fueron invertidos en este espacio Comunal, los cuales hacen parte de una inversión de \$3.623 millones con los que avanza la construcción de dos salones comunales más.*



Providencia y Santa Catalina Islas, 31 julio de 2022 (@UNGRD). El presidente de la República, Iván Duque Márquez, estuvo en la isla de Providencia y Santa Catalina y en compañía de algunos miembros de su gabinete presidencial realizó una visita de seguimiento y cierre de Gobierno frente al proceso de reconstrucción de la isla tras el paso del huracán Iota:

“Venimos con alegría, con entusiasmo y con el sentimiento de cumplir. Venimos a honrar a tantas familias que fueron devastadas por esos vientos implacables que a finales de 2020 les robaron todas sus pertenencias”, así lo manifestó el presidente Iván Duque Márquez, en el acto de cierre.

El Director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo acompañó este seguimiento del Jefe de Estado, en el que por parte de la UNGRD se realizó la entrega de la Estación de Bomberos municipal. Una infraestructura para el fortalecimiento de las capacidades de preparación y respuesta, en la que en articulación con el Ministerio del Interior y FONSECON, el Gobierno nacional realizó una inversión de \$3.838 millones.

Junto con esta obra, la UNGRD avanza también en las obras de reconstrucción de las sedes A y B del Centro Administrativo Municipal y de la Estación de Policía, medidas de rehabilitación en las que a través del Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, realiza una inversión de \$21.691 millones.

Otra de las infraestructuras que visitó el presidente Duque fue el Salón Comunal San Felipe, el cual hace parte de los proyectos de rehabilitación y mejoramiento de los salones comunales Santa Isabel y Punta Rocosa, obras en las que la UNGRD en articulación con el Ministerio del Interior realizan una inversión de \$3.623 millones.

Estos salones comunales contemplan la construcción en concreto reforzado de un piso con cubierta liviana sobre estructura metálica, una zona segura anti huracanes (placa de entrepiso) en zona de baterías sanitarias, sistema de recolección y canalización de aguas lluvias hacia cisterna existente, sistema de aguas negras a pozo séptico y dotación de acuerdo con las necesidades de la comunidad.

El recorrido del mandatario finalizó en aeropuerto El Embrujo, en donde en presencia toda la institucionalidad, las autoridades locales y departamentales, y de la comunidad isleña, destacó que:

“Venimos a honrar a esta tierra colombiana, a decirles que hemos estado en los momentos más difíciles y hoy podemos decir que existe una nueva Providencia”,

destacó Iván Duque, quien además resaltó el desafío de atender una emergencia de altas dimensiones:

“Nunca un presidente había tenido que enfrentar una pandemia de las repercusiones y dimensiones de la COVID-19. Nunca antes se había tenido que enfrentar al mismo tiempo una pandemia con un huracán de categoría 5, en un territorio insular y a cientos de kilómetros de distancia del continente”, indicó.

Finalmente, el mandatario de los colombianos resaltó el trabajo y experiencia del director de la UNGRD y todo su equipo de trabajo en las acciones desplegadas para la respuesta y la recuperación. Así mismo reiterando que las obras que aún no han finalizado, continúan en ejecución porque ya cuentan con una asignación presupuestal.